

平成23年8月19、20日開催 出前うたごえイベントに寄せられた 参加者のご意見、ご感想

- ・復興応援の列車で皆さんと一緒に歌えたこと楽しい思い出になりました。一日も早い復興をお祈り致します。
- ・がんばりすぎず、希望を持って一步一步前に進んでいってください。皆様と一緒に列車に乗り、歌ったひと時、忘れません。また、必ず訪れるのを楽しみにしています。笑顔でね。
- ・とても良い企画でしたね。楽しく歌わせて頂きました。ホームで歌った時は辛くて悲しくて涙が出ました。これからも大変でしょうが頑張ってください。ささやかですが又応援に来たいです。
- ・野田駅のホームの献歌は感動的でした。参加してよかった。心温まる企画をありがとう。
- ・素晴らしい歌声を聞いているだけで涙が出そうでした。被災された方々を思い悲しくもなります。ありがとうございました。
- ・復興ガンバリすぎずにカンパロー！！
- ・多大な被災にあわれた皆様のごめいふくとお見舞いを申し上げます。復興がんばりましょう！
- ・いつも利用している列車が今日は特別に感じた。新しい出会いもあり、楽しく長い旅行をしているみたいで心に残る一日、久しぶりに大きい声を出してリフレッシュしました。感謝です。
- ・今回のイベント大変よかったと思います。地震により、列車も全線うごいていない状態、早くよくなりますこと祈ります。津波のひがいにあった人々にお見舞い申し上げます。
- ・大変楽しく歌えました。ありがとうございました。三陸鉄道が全線復旧したら、また開催できるといいですね。また来ます。
- ・久慈の方達とお友達になれて大変うれしいです。その方達と新宿のともしびに行こうと話しました。
- ・すごく楽しかったです。大きな声で歌ってとても気持ち良かったです。東京から参加の知り合いも来て、参加出来たことに感謝します。
- ・久しぶりになつかしい歌を歌い、楽しい一時を過ごすことができました。どうもありがとうございました。
- ・以前東京の新宿ともしびに行ったことがあります。なつかしかったです。思いっきり歌えたので昔を思い出し楽しめました。
- ・とっても楽しい時間をみなさんと過ごすことができ感謝しております。またどこかのともしびにも行きたいと思います。
- ・今日の久慈のうたごえで思いっきり歌わせてもらうことができ楽しかったです。歌は人を元気にしてくれます。これからも一緒に広げていきましょう。
- ・前回とちがって地元の方が少なかったねえ。さすが「ともしび」とても良かった。最高だね。東京～盛岡各地から来て下さり、ありがとうございました！！
- ・たくさんのなつかしい曲を歌いとてもうれしかった。若い頃をおもいだし、胸がキューとした時間もあり本当にありがとうございました。
- ・熱入ってとても楽しかったです。

- ・本当に、ステキな時間でした。うたごえ列車の様子も知ることができてうれしかったです。被災地で、もしよかったら（三陸～宮城）是非広げて欲しいです。
- ・青春が戻ってきた感じでした。
- ・もう少し、聴かせる曲が欲しいような気がします。
- ・列車の中で東京の方と知り合いになって、なつかしい歌をうたったり楽しい思いをさせていただきました。時々こういうきかいがあれば良いと思っています。
- ・会場が雰囲気があっていいですね。これからも続けて下さい。今日はありがとうございました。盛岡のうたごえにもぜひどうぞ！！
- ・6ヶ月前にこたつ電車に乗るために来て以来ですが、この度、歌える幸せをありがとうございます。皆さんも盛岡にいらして下さい。お待ちしております。
- ・すごく楽しかった。
- ・ともしびとの出会いを心待ちにしていたので、感激です。
- ・歌が大好き、みんなと歌うことはもっと大好きです。歌うことで人と人がつながり、共に喜び、何かの力が生まれればよいとおもいました。とても楽しく充実した時間をいただきよかったです。
- ・震災の復興支援に協力したく参加。若い人達が頑張っている姿に力づけられた。頑張ってください。
- ・新宿ともしび店でパンフレットを見て参加。復興のためにがんばっている皆さんに私たちもパワーをもらいました。がんばって下さい。
- ・いろいろな人と交流出来てよかった。
- ・大変楽しかった。おさそいした二人も良かったと言っていた。
- ・勤労学生で苦しい時も歌が生きがいでした。ほんとに今日は楽しかったです。歌ってすばらしいですね。元気になりました。
- ・新宿ともしび出前うたごえの一人として参加しました。3/11の大災害に負けないで、あまりカンバリすぎないで、歌って笑いましょう。オレでもできる事は、皆さんと一緒にうたう事です。

主催

株式会社 街の駅・久慈